

# PubliBike

Une nouvelle station de vélos en libre-service a été installée dans la zone d'activités de Vallaire, aux abords de l'arrêt de bus « Champs-Courbes ».

Cette station vient compléter le réseau communal, qui en dénombre deux, à la Cerisaie et au Croset, ainsi que le réseau de l'agglomération Lausanne-Morges qui possède déjà 43 stations, dont certaines sur le site des Hautes Ecoles ou à la Gare de Renens.

Pour tout renseignement concernant leur utilisation, il vous suffit de consulter le site internet [www.publibike.ch](http://www.publibike.ch) ou l'application PubliBike.

Autres infos sur les [vélos en libre-service à Ecublens](#).

